

Talavante calienta la tarde en Brihuega

El extremeño pasea dos orejas del sexto de un festejo frío

Brihuega celebró el año cero después de la era del empresario Maximino Pérez, con una tarde fría en todos los sentidos. Hubo que esperar al sexto toro de la tarde para que Alejandro Talavante paseara por el albero briocense los únicos trofeos de la tarde. Antes Juan José Padilla y el propio Talavante habían perdido las opciones de tocar pelo por el mal manejo de los aceros. Morante de la Puebla que llega en un gran momento de forma pechó con un lote imposible que le impidió cualquier opción de lucimiento. En los tendidos, que a pesar del frío invernal, se poblaron en tres cuartas partes, no faltaron rostros conocidos. Entre ellos Norma Duval, Carmen Lomana o el diestro Jaime Ostos. Con estos alicientes tuvo lugar el estreno al frente del coso, del empresario briocense José Luis Viejo, que a pesar de los inconvenientes dio la talla y tomó impulso para mejorar en las próximas ediciones del tradicional festejo de primavera de Brihuega. ➤ PÁGINAS 12-13



Talavante se llevó el triunfo en el último de la tarde. /FOTO: RAÚL BARBERO

La lluvia revive al Henares

Las fuertes y continuadas precipitaciones de las últimas semanas han provocado que el río Henares presente una imagen espectacular. Hacía años que no se veía, durante tanto tiempo, al río que atraviesa la capital con tanta agua. Los desembalses de las presas que vierten sus aguas al Henares, al verse al límite de su capacidad, han provocado esta escena. Las orillas se han anegado en algunos puntos y el Ayuntamiento ha tenido que emitir un comunicado para tranquilizar a los vecinos de la zona. ➤ PÁGINA 4



FOTO: EDUARDO BONILLA

El Depor anula al Córdoba y respira lejos del descenso



FOTO: EDUARDO BONILLA

El Deportivo Guadalajara se pega un homenaje a costa del Córdoba en el Pedro Escartín al imponerse por un claro 3-1. Después de una semana complicada en la que Las Palmas impugnó el último triunfo en tierras canarias, por su puesta alineación indebida,

los de Terrazas toman aire y respiran tranquilos. Estas dos victorias consecutivas hacen que los morados se sitúen a seis puntos sobre el descenso. Ahora toca viajar a un estadio histórico como El Molinón, para enfrentarse al Sporting de Gijón. ➤ PÁGINA 19 s

Los molineses ya pueden volver a la sanidad aragonesa

El consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha, José Ignacio Echániz y su homólogo de Aragón, Ricardo Oliván han llegado a un acuerdo verbal para que los pacientes de nuestra provincia puedan ser atendidos en hospitales aragoneses. Según el Delegado de la Junta en Guadalajara, José Luis Condado el acuerdo se firmará en las próximas semanas, pero ya es efectivo para los guadalajareños. ➤ PÁGINA 6,



ASUNTOS clave

➤ Deportes

3.500 alcarreños llevan a España al Europeo de Balonmano ➤ PÁGINA 21

➤ Tendencias

Guadalajara descubre una vez más sus Secretos Gastronómicos ➤ PÁGINAS 26-27